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第２３５６例会（2021・11・26）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
５．会長の時間
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告
９．講 話 パストガバナー 森田高史様

『ロータリー財団月間に因んで』
１０．点 鐘

◆ビジター
ＲＩ第２８４０地区パストガバナー（伊勢崎ＲＣ )森田高史様

◆マルチプル･ポール
･ハリス･フェロー

授 与

第４回
花房孝道君

◆会長の時間 髙森会長
１．本日はご多忙の中、森田パストガバナーにお越し

頂きまして講話をして頂きます。先日のクラブ活性
化ワークショップでも私と会長エレクトが Zoom 参加
で会員増強についてご指導を頂きました。大変多く
の知見をお持ちですので、特に入会歴の浅い会員に
とりまして大変貴重な時間になると思います。時間
の許す限り質問して頂きたいと思います。

２．２２日(月)午後６時３０分からうおせんさんで桐生４ＲＣ
の会長幹事会が開催されました。その席で坪井ガバナー
補佐から各クラブ My rotary の登録を５０％以上達成す
るよう再度お願いがありました。当クラブは会員数５３
名のところ２３名登録済みで４３％の達成率となってお
りあと少しです。先ずは各々が登録してあるのかど
うかを確認して頂いて、未登録の方は事務局まで問
い合わせて登録して下さい。万が一ガバナー公式訪
問までに達成出来なければ、例会中に地区のＩＣＴ委員
さん来て頂いてレクチャーして頂く事も考えています。
先ずはクラブ内で対処して行きたいと思いますので
お気軽にお問い合わせ下さい。

また当初１０月２０日に予定しておりました桐生４ＲＣ
チャリティゴルフコンペと合同夜間例会が新型コロ
ナウイルス感染拡大により延期になっておりますの
で、その件につきましても議題にあがりました。合
同夜間例会は来年５月２２日(日)に予定しているＩＭの
時に開催するかなど、今後のコロナの状況をみて再

度検討することになりました。
３．明後日の２８日(日)、ＲＬＩセミナーパートⅡが前橋商工

会議所会館で開催され東郷会長エレクトと池末副幹
事が出席されます。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇次週１２月３日の例会は年次総会ですので皆様のご出席

をお願い致します。
◇例会変更のお知らせ 該当なし
◇クラブ会報の到着 該当なし
◆食事メニュー

鮪の竜田揚げ生野菜添え、マカロニサラダ、卵焼き、
回鍋肉、鰆の照焼、里芋の田楽、薩摩揚げの生姜焼き、白飯、
香の物、しじみのみそ汁､オレンジとラフランスのデザート

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出 席 山同出席担当

欠席される場合は必ず事前連絡をお願い致します。
また欠席がちの会員には親しい方がお誘い下さい。

◇出席報告 山同出席担当
会員総数５３名 （出席免除者１０名の内８名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数４１名
欠席者１０名(内前メイク４名) 出席率８８.２４％
前々例会修正出席率９０.３８％ (最終欠席者５名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川拠金委員

出前卓話にお呼び頂いて パストガバナー森田様
森田パストガバナー講話ありがとうございます 髙森君､

金子君､坪井君､下井田君､阿左美君､家住君､乾君､
近藤君､正田君､向田君､江原君､青山君､清水君

森田ＰＧ､森田ガバナー年度お世話になりました 新木君
マルチプル･ポール･ハリス･フェローを頂いて 花房君
会員の皆様にはいつもご協力を頂き感謝します 津久井君
この前は｢イイ夫婦の日｣､今日は｢イイ風呂の日｣､次は
｢イイ肉の日｣ 野田君
まだまだ新型コロナにインフルエンザ､気をつけましょう

須田君
◇ロータリー財団 坂口Ｒ財団担当

森田パストガバナー講話ありがとうございます
坪井君､下井田君､阿左美君､乾君､向田君､須田君
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桐生西ロータリークラブ

森田ＰＧお久しぶりです 新木君
ロータリー財団月間に因んで 金子君
来週は年次総会です 髙森君
秋の深まりが今年を振り返らせます 正田君
ヤクルトvsオリックス戦が東京ドームでやってた｡
神宮じゃないんだ 野田君

◇米山ボックス 須田米山奨学担当
森田パストガバナーようこそお越し下さいました

坪井君､新木君､阿左美君､向田君､野田君､須田君
そろそろ風邪に注意しましょう 正田君

講 話

ＲＩ第２８４０地区
パストガバナー

森田高史様

「ロータリー財団月間に
因んで」

私は２０１９-２０年度のガバナーを務めました。その年
度の２月頃から新型コロナウイルスの影響を受け始め、
第四半期に入る辺りからは殆どのクラブさんが例会開
催が困難になったという年でした。
本日は、ロータリー財団月間に因みまして、国際ロ

ータリーやロータリー財団について、お話をするよう
に要請を頂きましたので、用意致しました資料をご覧
頂きながら進めさせて頂きます。
また、ロータリーの友１１月号には、ＲＩ会長が財団に

ついて述べていらっしゃいますし、特にインドのポリ
オ接種の状況が詳しく載っております。またガバナー
月信１１月号には、今井財団委員長が寄付シェアシステ
ムの変更になった部分について明記しておりますので、
そちらも是非ご覧頂きたいと思います。
先ずロータリーの組織についてお話致します。当地

区内にはＲＣが４５クラブあり２,０００人強で活動しています。
ＲＡＣは１０クラブあり８０人位、ＩＡＣは１７クラブで５００人
位いらっしゃいます。ロータリークラブを中心にこう
いったクラブが地域社会それぞれに存在しています。
そして、国際ロータリーは全クラブの連合体です。

１９０５年のシカゴＲＣが始まりです。Rotary International
の略でＲＩと呼ばれています。
一方ロータリー財団は、国際ロータリーのロータリ

ー財団というのが正式名称で、The Rotary Foundationの
略でＴＲＦと呼ばれています。
本日のテーマ「ロータリー財団」は、唯一の法人会員で

ある国際ロータリーのみによって構成される、いわば
社員のいないＲＩの１００％子会社です。つまり寄付を募
る一つのシステムとして公益財団を立ち上げた訳です。
国際ロータリーには１６のパートナーがあります。特

にポリオプラスですが、ビル＆メリンダ･ゲイツ財団、
ユニセフ、米国疾病予防センター (ＣＤＣ)、ＷＨＯと、
ＧＰＩという組織を今から４０年前から立ち上げてスクラ
ムを組んでポリオ根絶活動に専念をしています。これ
がロータリーの一番顕著な世界に於ける奉仕活動です。
ＲＩとＴＲＦの構成図の一番下に「会長・クラブ」と書い

てありますが、クラブから地区へ出向して頂いて約１００
名程の体制で地区を運営しています。
以上、Ｒ財団の前段として、クラブとＲＩ、ＴＲＦの大き

な位置付けをお話致しました。
次に、ＲＩ・ＴＲＦ組織と地区・クラブ支援の仕組みにつ

いてご説明します。
ＲＩには全世界で５２３地区あります。クラブは現在２００

カ国に３６,１５９(日本２,２３２）クラブあります。ロータリー

会員は１,１７４,８９０名です。
国際ロータリーの事務局は７カ国にあり、１６０名程の

スタッフがいます。日本事務局は東京三田にあります。
さて、本日のテーマのロータリー財団についてです。

皆様はロータリー財団と聞くと「寄付」が直ぐ頭に浮
かぶと思いますが、この寄付を用いて世界で良いこと
を行っているのが実際のところです。
それではＲ財団の一番大きな部分を占めるポリオプ

ラスについてですが、当地区では会員１人３０ドルを目標
にしております。ポリオは既に世界で９９％根絶されて
いる状況ですが、やめてしまうと３～５年で３０～５０万人
まで直ぐ戻ってしまうという推定がありますので、根
絶を目指して取り組んでおります。１人３０ドルを１２０万
人のロータリアンが寄付をすると４０億円位になり、こ
の２倍の金額がビル＆メリンダ･ゲイツ財団からＧＰＩに
入金になる仕組みになっています。そうしますと４０億
円が１２０億円になる訳です。
また、年次寄付についてですが、当地区では会員１人

１５０ドルを目標にしております。本日皆さんに『会員必
携』をお持ち頂きましたが、４３ページに年次寄付･補助
金のサイクル図が載っております。当地区では会員１
人２万円の年次寄付が２,０００名から集まると約４,０００万
円集まる事になります。それは各クラブから日本事務局を
通して直接ＴＲＦへ送金されます。その半分の２,０００万
円がＷＦ(国際財団活動資金)へ、残りの半分の２,０００万
円がＤＤＦ(地区財団活動資金)へ３年後に入金になります。
地区はその半分の１,０００万円を地区補助金へ、残りの
１,０００万円をグローバル補助金の資金に割り当てます。
またグローバル補助金については１対１の割合でＷＦが
上乗せされますので最大７５％まで使える事になります。
それが、今年度から微修正されました。実はこの２年

でパンデミックにより大分運営経費を使っております。
それで運営費として５％が控除される事になり、当地区
に例えると、２,０００万円のＷＦが１,９００万円に、２,０００万
円のＤＤＦが１,９００万円になり、地区補助金とグローバ
ル補助金に割り当てる額が各々９５０万円になりました。
またグローバル補助金のＷＦの上乗せが１対１から１対
０.８に減額されました。私はこれは大きな変更ではない
と考えています。
さて、会員必携の８５ページには２０１９-２０年度ＲＩ財務

報告が載っております。皆様６８ドルの人頭分担金をＲＩ
へ支払っています。これがＲＩの運営費になります。ＲＩ
の収入は１２０億円です。純資産は１７０億円です。一方、
ＴＲＦの収入は４００億円です。純資産は約１,３００億円です
から、実にＴＲＦはＲＩの１０倍の純資産を持っていること
になります。
更にクラブ現況指標が８２～８３ページに載っていま

す。これは当地区クラブの会員数や平均年齢などの色
々な数値が報告されています。１０年前と比較した数値
も載っていますので、各クラブの特色が良く分かる資
料です。クラブの特性や課題を見つけるのに役立ちま
すので、是非ご活用下さい。
当地区は、全クラブが地区補助金事業を行って地域

社会に奉仕活動を実施している大変素晴らしい地区で
す。この様な地区は大変希です。また、貴クラブは当
地区内で一番多くグローバル補助金事業を行っている
クラブです。今後も積極的に補助金事業を行って頂き
たいと思います。
それでは時間が参りましたので、これで終了させて

頂きます。ご清聴ありがとうございました。

《次例会予告》

１２月１０日(金) 米山奨学生および桐生西ＲＡＣ会員卓話

ダテ ヤオ フォスタン君
１２月の出席１００％、誕生・結婚祝い


